

El Proyecto de Presupuestos Generales para el próximo año destina a Digitalización 567 millones de euros, un 10,4% más que en el ejercicio anterior

La Comunidad de Madrid duplica en 2025 la inversión para la Agencia de Ciberseguridad, que contará con equipos especializados para responder a ciberataques

- Habrá un Equipo de Respuesta a Incidentes para anticiparse y gestionar posibles amenazas en los municipios, especialmente para los más pequeños
- El Gobierno regional publicará antes de que acabe 2024 su Plan Estratégico de Ciberseguridad como la guía para prevenir y hacer frente a este tipo de riesgos informáticos

30 de octubre de 2024.- La Comunidad de Madrid va a duplicar la inversión destinada a la Agencia de Ciberseguridad, para detectar y prevenir posibles ataques informáticos y mejorar la respuesta rápida de la Administración ante las ciberamenazas mediante la incorporación de equipos especializados.

Así lo contempla el proyecto de Ley de Presupuestos Generales de 2025 que ha aprobado hoy el Consejo de Gobierno y que destina a la Consejería de Digitalización 567,2 millones de euros, un 10,4% más que en el ejercicio anterior. De esta cuantía, 3 millones serán derivados a este organismo público especializado.

Además, la Agencia impulsará un Servicio de Vigilancia Digital para anticiparse y gestionar posibles amenazas en los municipios, y un Equipo de Respuesta a Incidentes, clave para la detección y contestación rápida ante un ataque de estas características. Esta iniciativa será fundamental para las localidades más pequeñas que carecen de recursos para ello.

Igualmente, contará con un Comité de Seguridad de la Información que establecerá el conjunto de políticas, principios y procedimientos que se utilizarán para identificar los riesgos y definir las acciones para proteger los sistemas.

La Agencia de Ciberseguridad está llevando a cabo, además, un programa de formación a los ciudadanos y de concienciación en los consistorios para

presentarles las iniciativas y proyectos ejecutados por el Gobierno autonómico en esta materia y para abordar los principales problemas y necesidades que están registrando las localidades en este aspecto.

Por otra parte, la Consejería de Digitalización prepara ya el Plan Estratégico de Ciberseguridad de la Comunidad de Madrid, que se publicará antes de que acabe el año, y que se convertirá en la guía para prevenir y gestionar los ataques informáticos de una forma protocolizada en todo el territorio madrileño.